

**Sujet :** [INTERNET] Observation projet Centrale photovoltaïque

**De :** Philippe Bolac <sauvegarde.berrac@gmail.com>

**Date :** 09/10/2022 10:30

**Pour :** pref-berrac@gers.gouv.fr

En 2002, un projet de porcherie industrielle initié par Monsieur Sébastien Biasolo n'avait pu voir le jour grâce à la mobilisation des habitants de Berrac, de Pouy-Roquelaure et des villages avoisinants regroupés en association contre ce projet démesuré.

20 ans plus tard, Monsieur Sébastien Biasolo revient avec un projet complètement différent mais tout aussi pharaonique et néfaste pour l'environnement car aux portes même du village de Berrac.

Pour quelle raison vouloir à tout prix dénaturer ainsi notre village au profit d'un seul individu ?

Nous ne sommes pas contre les énergies renouvelables, tel que le photovoltaïque, mais ces installations doivent demeurer à taille humaine (Cf recommandations du Grenelle de l'environnement), faire l'objet d'une véritable concertation avec les habitants et d'une réelle étude d'impact environnemental afin que les terrains choisis aient le moins d'impact possible sur les habitants et l'éco-système

Pour éviter que ce projet ne voit le jour, nous avons créée " l'association sauvegarde Berrac" et nous invitons toutes les personnes soucieuses du bien-être dans nos campagnes à nous rejoindre

[sauvegarde.berrac@gmail.com](mailto:sauvegarde.berrac@gmail.com)